



WAHYU ISMIR/PONTIANAK POST

PENYERAHAN: Ketua DPRD Kabupaten Pontianak, Rahmad Satria, menyerahkan laporan pandangan umum fraksi terhadap laporan pertanggungjawaban pelaksanaan APBD tahun anggaran 2013, kepada Bupati Pontianak, Ria Norsan.

Pengelolaan Keuangan Daerah

MEMPAWAH-Fraksi di DPRD Kabupaten Pontianak mengharapkan peningkatan kualitas pelaksanaan kegiatan pengelolaan keuangan daerah. Meskipun pemerintah Kabupaten Pontianak telah mendapatkan predikat Wajar Dengan Pengecualian (WDP) pada laporan keuangan tahun anggaran 2013 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK).

"Kami menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat atas predikat WDP kepada pemerintah Kabupaten Pontianak. Namun tentunya harus dilaksanakan peningkatan kualitas pelaksanaan kegoaran dalam manajemen pengelolaan keuangan. Sehingga pelaksanaan program dapat berdampak optimal bagi peningkatan pembangunan dan kesejahteraan

masyarakat," tutur Ema Puspa Sari, jubi Fraksi Golkar, saat rapat paripurna pandangan umum fraksi DPRD terhadap laporan pertanggungjawaban pelaksanaan APBD tahun anggaran 2013, Kamis (7/8), di ruang sidang DPRD.

Dalam rapat paripurna tersebut, seluruh fraksi memberikan persetujuan agar LPJ pelaksanaan anggaran APBD tersebut dapat dibahad dalam rapat dan sidang selanjutnya. Akan tetapi, beberapa catatan dan pandangan disampaikan sebagian fraksi, sebagai koreksian dalam pelaksanaan penyelenggaraan anggaran.

"Kita turut menyampaikan beberapa pandangan, diantaranya mengenai pendapatan dan belanja daerah itu sendiri. Tetapi ada beberapa koreksian untuk unsur lembaga pemer-

intahan dan BUMD," katanya.

Tentang pendapatan, lanjutnya lagi, berdasarkan data dalam laporan tentang pertanggungjawaban pelaksanaan APBD 2013, terdapat peningkatan pendapatan daerah. Sehingga pihaknya berharap dapat ditingkatkan dalam rangka optimalisasi peningkatan PAD Kabupaten Pontianak.

Sedangkan pada pos belanja daerah, ditambah transfer ke desa pada tahun anggaran 2013, fraksi Golkar menilai telah terealisasi dan terakomodir oleh pemda.

"Semoga pandangan ini dapat menjadi bahan dalam peningkatan optimalisasi penggunaan anggaran, sehingga membawa kemajuan bagi daerah kita," harapnya. (wah)